

José Gabriel Núñez Gutiérrez

Lugar y fecha de nacimiento:

Turrialba, 05 de abril de 1981

Profesión: Docente

Estado Civil: Casado

Provincia: Cartago

Partido Político:

Unión Costarricense Democrática

Correo Electrónico:

pucdprovinciacartago@gmail.com



Nací en Turrialba hace 40 años, y soy oriundo de La Suiza de Turrialba. Soy hijo de padres humildes, mi madre, que en paz descansa, era ama de casa y mi padre fue operario de cargador en el Ingenio Atirro y Quebrador Canadá, ambos en Turrialba. Ellos me enseñaron los valores familiares y sociales que forman parte importante de mi vida, tales como: ser honrado, respetar a los demás, ayudar al prójimo, trabajar fuerte para lograr lo que quiero, ser responsable y cumplir con los compromisos, poner todo en manos de Dios, ser solidario, positivo, perseverante, empático y servicial, pero también, que las cosas cuestan en la vida y que el camino fácil no lleva a ningún lugar bueno.

Estudí en el Colegio Técnico Profesional de La Suiza de Turrialba, ahí obtuve mi bachillerato y mi **Técnico Medio en Agropecuaria**. Decidí estudiar **Enseñanza del Inglés en la Universidad de Costa Rica, sede del Atlántico, Turrialba**. Con respecto a estudios superiores, tengo dos licenciaturas: Una **Licenciatura en Docencia** de la Universidad Estatal a Distancia y una **Licenciatura en la Enseñanza del Inglés** de la Universidad Americana, además, de un diplomado en Enseñanza de Primer y Segundo Ciclo.

Realicé mi práctica profesional en el Colegio Nocturno de Turrialba. Trabajé en el Colegio Técnico Profesional de La Suiza, Liceo Tres Equis, Colegio Ambientalista de Pejibaye, Colegio Técnico Profesional Fernando Volio y Colegio Nocturno de Cartago (Repasos para Bachillerato)

Actualmente, vivo en el Cantón Central de Cartago y trabajo en el Colegio Técnico Profesional de Dulce Nombre de Cartago. Trabajo con especialidades técnicas enseñando a estudiantes de niveles superiores a comunicarse en Inglés y permitirles mejores oportunidades laborales. Gracias a mi trabajo, he tenido la oportunidad desde hace años de compartir y conversar directamente con personal de recursos humanos de diferentes empresas en visitas de prácticas profesionales, no solo en Cartago sino fuera de la provincia, brindándome insumos necesarios para entender qué habilidades y conocimientos necesitan estas empresas de nuestros jóvenes.

Desde joven ingresé al mundo de la música. Aprendí en la filarmonía La Flor de Santa Cecilia en La Suiza de Turrialba. Desde entonces, he participado a nivel comunal y cantonal en diferentes grupos artístico-musicales y culturales tales como: Bandas comunales, Filarmonía, Mariachi y actualmente, Cimarrona. Soy cofundador de varios grupos musicales del cantón de Turrialba y en Cartago. Soy promotor de la cultura, música y folclore costarricense con mis compañeros de trabajo, estudiantes y comunidad. He escrito varias canciones, incluso, el himno de nuestro partido.

Soy una persona que me gusta informarme, capacitarme e investigar temas de índole nacional e internacional. Conozco bastante sobre la coyuntura nacional, la situación que nuestro país vive actualmente, y las necesidades de nuestras comunidades.

A parte de los valores inculcados desde pequeño, puedo agregar que soy también una persona líder, emprendedora, proactiva, con buenas relaciones interpersonales, me gusta buscar soluciones a problemas, me gustan los retos, y algo muy importante, soy una persona muy comprometida con mi trabajo, familia y proyectos en los que me involucro y trabajo fuertemente hasta cumplir con las metas y objetivos propuestos.

Gracias a mi profesión conozco la realidad que viven muchas familias de los diferentes cantones de mi provincia y estoy acostumbrado a buscar soluciones y hacer grandes cosas con pocos recursos.

Finalmente, decidí involucrarme en política porque me preocupa la situación del país, porque tengo el conocimiento de lo que está pasando, porque conozco las necesidades de nuestro pueblo, porque tengo los valores necesarios para tomar decisiones como representante de todas las personas de mi provincia, de mi país y porque tengo el compromiso como costarricense de aportar a la construcción de una mejor Costa Rica para todos. Actualmente soy el presidente del Comité Ejecutivo de la Provincia de Cartago, presidente del Comité Ejecutivo del Cantón de Turrialba y Candidato a Diputación por el Primer Lugar de mi provincia por el Partido Unión Costarricense Democrática.

